

# GEGEN DEN KINDSTOD



Er ist der Alptraum aller jungen Eltern: der plötzliche Kindstod. Dabei ist bis heute nicht klar, wieso es dazu kommt. Lediglich einige Risikofaktoren sind bekannt. Einer davon ist das Schlafen der Babys in Bauchlage, vor allem auf zu weichen Unterlagen. Dabei kann das Kind leicht ersticken. Um dieses Risiko auszuschalten, gibt es spezielle Schlafsäcke, die verhindern, dass die Babys sich vom Rücken auf den Bauch drehen. Genau 1 000 dieser Schlafsäcke spendete nun der Freundeskreis Gerresheimer Krankenhaus der Neugeborenenstation der Klinik. Im Bild einige der glücklichen Eltern und Neugeborenen, die die Schlafsäcke nach dem Klinik-Aufenthalt mit nach Hause nehmen dürfen. tö